

平成 30 年 3 月 9 日

校長 山本 洋

学校コーディネーター 池田 美雪

大海小CNだより⑩

地域みなさんに 守られています！

良い天気の日もあり、少し春の気配が感じられるようになってきました。今年は、例年以上に雪が降り、連日登下校に気をもんだ日々でした。吹雪の中、子ども達の登下校のために、防犯パトロール隊のみなさんがスコップを片手に付き添って下さった事は記憶に新しいですね。しかし、早朝から区長さんをはじめとした地区の方々が通学路の除雪をして下さっていたことはあまり知られていません。今回は、区長さんをはじめとした地区のみなさんの支えをご紹介します。



通学路の除雪 早朝5時、通学路を機械を使っての除雪。除雪機は長時間使用すると、振動で数日手がおかしくなるほどの重労働だそうです。他にも地区に目を配り、大雪による様々な要望を聞くなど、大変忙しい日々だったと聞いています。



教育後援会役員会 相撲大会、そして、年度末に児童が表彰される学芸賞やスポーツ賞等はこの会で話し合われています。大海小への愛がこもった白熱した話し合いになることも。



学校行事の応援 入学式、卒業式、運動会…学校行事にはいつもたくさんの方が応援に駆けつけて下さいます。地区対抗では特に区長さんも熱が入ります。



木の剪定作業 今年の秋には、教育後援会主催の学校周辺の樹木の剪定が行われました。剪定技術もさることながら、重機もたくさん登場して、みなさんの手際の良さに驚きました。おかげで、強風時の枝木の落下も少なくなり、運動場周りの通学も安全になりました。

紙面の都合でほんの一部しか紹介できませんでしたが、子どもたちや保護者のみなさんが直接お会いする機会も少なく、知らない事もたくさんあったと思います。これを機に少し知っていただければありがたいです。そしてお祭りなどでお会いしたら、感謝の言葉をお伝えできると良いですね。子ども達が、たくさんの方のみなさんに支えられていることを感じる事ができるよう、学校でも紹介していきます。

CNのつばやき

3月12日、教育後援会による児童表彰式（学芸賞、スポーツ賞など）があります。今年もいろいろな分野でがんばった子どもを表彰していただきます。もし受賞した際は、おうちでも褒めてあげるのはもちろん、賞の意味を伝えることができると良いですね。